

Amundi Funds

Société d'investissement à capital variable
Domicilio social: 5, Allée Scheffer
L-2520 Luxemburgo
Registro Mercantil de Luxemburgo B-68.806

Luxemburgo, 8 de abril de 2013

Estimado accionista,

Nos es grato informarle de la siguiente modificación aprobada por el Consejo de Administración:

1. Modificación de la política de inversión y del nombre de “Amundi Funds Absolute VaR 2”

Con efectos a partir del 13 de mayo de 2013 el Consejo de Administración de Amundi Funds ha decidido lo siguiente:

- dar a la familia de Subfondos el nuevo nombre de “Absolute Global Macro” (en lugar de Absolute VaR)
- dar al Subfondo el nuevo nombre de “Absolute Global Macro 2” (en lugar de Absolute VaR 2)
- adoptar un nuevo indicador para monitorizar el riesgo y mejorar el actual modelo de seguimiento del VaR. Con este fin, los Consejeros han decidido que la monitorización del riesgo se realizará a partir de un nuevo indicador basado en la volatilidad. Este nuevo modelo mejora los parámetros del modelo VaR.

Además, se modifica la política de inversión para permitir que el Subfondo pueda invertir en los siguientes instrumentos:

- valores denominados en cualquier divisa; y
- estrategias de volatilidad.

Le informamos de que a partir del 13 de mayo de 2013, se modifican la estructura y la política del Subfondo a tenor de lo siguiente:

“Subfondos Absolute Global Macro

El objetivo de los Subfondos Absolute Global Macro es proporcionar rentabilidades absolutas positivas mediante la gestión activa de las clases de activo dentro del universo de inversión de los Subfondos.

Para alcanzar este objetivo, el gestor de inversión combina una variedad de técnicas de gestión de inversión y análisis, que incluyen, a título enunciativo pero no limitativo, los análisis fundamental, tradicional, técnico y cuantitativo, diferentes horizontes de inversión (desde posiciones tácticas a corto plazo hasta estratégicas a largo plazo), así como la combinación de estrategias direccionales y de valor relativo. La combinación eficiente de estos análisis, técnicas y estrategias debe permitir que los Subfondos proporcionen una rentabilidad independientemente de las tendencias del mercado.

En interés de la diversificación, el Subfondo combinará estrategias direccionales, de valor relativo y tácticas, con una correlación baja dentro de las clases de activos autorizadas en su universo de inversión.

Absolute Global Macro 2

El Subfondo tiene como objetivo superar la rentabilidad del EONIA (*Euro Overnight Index Average daily compounded*), una vez deducidos los gastos.

El Subfondo invertirá sus activos netos en:

Instrumentos de crédito de cualquier emisor sin limitación de calificación; cédulas hipotecarias y valores garantizados por activos, hasta el 20% de sus activos netos; participaciones o acciones de IICVM o de otras IIC, hasta el 10% de sus activos netos; depósitos denominados en cualquier divisa.

La utilización de derivados será una parte integral de la política de inversión y de las estrategias. Los instrumentos incluyen, a título enunciativo pero no limitativo, futuros, opciones, contratos por diferencias, contratos a plazo, warrants, swaps y otros derivados. Los derivados se utilizarán principalmente a efectos de arbitraje y de cobertura, y para posicionarse en estrategias de gestión de tipos de interés/duración, divisas, crédito, renta variable y gestión de la volatilidad.

Los gestores del Subfondo tratan de mantener una volatilidad a posteriori de la rentabilidad, respecto al objetivo de rentabilidad de un año móvil, por debajo del umbral del 1,20%.

La distribución del riesgo se monitoriza semanalmente mediante una volatilidad a priori de la rentabilidad respecto al objetivo de rentabilidad de un año móvil, que estará entre 0 y 0,25%.

A título indicativo, dado el presupuesto de riesgo del Subfondo, se prevé que genere una rentabilidad superior a EONIA+1% anual antes de tener en cuenta los gastos, con un horizonte de inversión de 1 año.

El indicador de referencia del Subfondo es el índice "EONIA".

La divisa de referencia del Subfondo es el euro.

Además de los riesgos descritos en el apartado Advertencias de riesgos en la introducción del epígrafe "Subfondos de Rentabilidad Absoluta", las inversiones en el Subfondo pueden estar expuestas a un nivel más elevado del Riesgo de Crédito debido a la adquisición de credit default swap (CDS)."

Si no está de acuerdo con estas modificaciones puede solicitar sin cargo alguno el reembolso de sus acciones, sin comisión de reembolso, durante los treinta días siguientes al envío de esta carta.

El último Folleto de la Sociedad y los últimos Documentos de Información Clave para el Inversor (KIID, por sus siglas en inglés) están disponibles, sin cargo alguno y previa solicitud, en el domicilio social de la Sociedad.

Atentamente,

El Consejo de Administración